

# El Grano de Arena



Periódico bisemanal consagrado al Corazón de Jesús

CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

El que no está conmigo está contra mí  
San Lucas cap. XI vers. del 14 al 28

El que no recoge conmigo desparra  
San Lucas cap. X

ADMINISTRACIÓN: PLAZA DEL PRÍNCIPE, 11

PRECIO DE ABONO: 0'50 PESETAS AL MES

## APOSTOLADO DE LA ORACION

### Abril

Atención general bendecida y aprobada por Su Santidad  
La caridad en tiempo de guerra

### ORACION POR LA INTENCION DE ESTE MES

¡Oh Jesús miol por medio del Corazón Inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os le ofrezco en particular para que la caridad cristiana apague los odios que enciende la guerra.

### Resolución apostólica

Hablar con caridad de todas las naciones beligerantes

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª La santificación de las fiestas.
- 2.ª El catecismo para adultos.
- 3.ª Rogar especialmente por los que todavía no han cumplido con el precepto Pascual.
- Conversiones, 11. — Enfermos, 16. — Atribulados, 12. — Familias, 20. — Matrimonios, 19. — Bautizos, 16. — Asuntos importantes, 17. — Obras de celo, 8. — Gracias espirituales, 30. — Gracias temporales, 1. — Vocaciones, 7. — Intenciones particulares, 34 y una muy especial: — Acciones de gracias, 24. — Jóvenes, 17.
- Santos patronos de mes y día en que pueden ganar indulgenia plenaria los celados.
- Día 5 — San Vicente Ferrer. — Día 30 — Santa Catalina de Sena.

### Consistorio 13

Se recomienda a los miembros del Apostolado o a aplicación de sufragios por las almas de los socios fallecidos.

A. M. D. G.

## SABADO DE GLORIA

### Las Marías

Sobre el fondo claro del cielo, que empieza a iluminarse con la pálida luz del amanecer, se destacan tres siluetas oscuras. Son tres mujeres que caminan ligeras, sin reparar en las asperezas del camino. Van silenciosas; fijo el pensamiento en una sola idea que las empuja hacia el lugar en donde han puesto su corazón. Llevan consigo, preciosos bálsamos aromáticos, para ungir con perfumes el cuerpo muerto del Maestro adorado.

— ¿Quién nos quitará la piedra que cierra la entrada? Porque ellas, débiles mujeres, no se sienten con fuerza bastante, y los hombres... no están allí, ni se les ve por ningún lado. Enjugando el llanto que nubla sus

ojos, se acercan, y miran con asombro que la piedra ha sido movida; la entrada está franca. Con mayor asombro aún contemplan sentado en el lado derecho del Sepulcro, un joven; su rostro, brillante de luz y de alegría; su vestido, resplandeciente y blanco como la nieve.

— No temáis — dice, y la cavidad se llena de armonía, repercutiendo la voz angelical — Jesús a quien buscáis, no está aquí. Ha resucitado. Ved el Sepulcro en que le habían puesto. — Las mujeres miran el sitio en que creían hallar el cuerpo exámine que vieron a través de sus lágrimas depositar allí, y hallándolo vacío se alegran, mas no del todo. No saben dónde le podrán hallar, ni si volverán a verle, ellas, que para consolarse de su dolor traían perfumes que derramar sobre el cuerpo santísimo. Más cuando oyen decir:

— Le veréis en Galilea, adonde va delante de vosotras; decidsele a Pedro y a los demás discípulos — una alegría inefable se apodera de ellas, y como si el bálsamo que llevaban se hubiese vertido dentro de sus almas, se sienten henchidas de suavidad fragante.

Fortalecidas por la alegría, como antes por el dolor, emprenden, apresuradas, su regreso. Corren, vuelan, a participar la gozosa nueva a los Apóstoles, y cuando de lejos divisan a Pedro y a Juan, que vienen hacia ellas, se apresuran aun mas, para gritarles:

— ¡Jesús, el Maestro ha resucitado!

El viento llevó en sus ondas el eco de aquella frase dichosa, y al salir el sol aquel día una claridad más brillante que nunca iluminó la faz de la tierra, sobre la cual se abrieron las flores más bellas, mas perfumadas que jamás hubieron brotado.

Desde aquella mañana de bendición, para la tierra, de gloria para el cielo, se ha conmemorado la Resurrección veinte y siete veces.

En España, y en un día de esa feliz conmemoración, tres mujeres caminan, como entonces las tres Marías, en busca de su Señor. No visten el traje de las hebreas de aquella época, sino el de la nueva usanza europea, impuesta por el vaivén de las costumbres. Pero su porte es modesto y sencillo y en sus frentes hay el sello que imprime la virtud. Vienen de muy lejos; del camino real parte una vereda; cerca del sitio en que la vereda empieza, desde el camino real, es

para un moderno automóvil del cual han descendido las tres mujeres, empujando una ascensión penosa, para buscar allá arriba, en la pobre iglesia de la aldea, el Sepulcro que encierra el cuerpo del Salvador, no ya muerto y envuelto en el sudario, sino vivo o resucitado, oculto bajo el velo inmaculado de la especie mística.

Son valerosas porque tienen mucha fe. Al llegar a la aldea encuentran muchos ociosos que las observan: unos con curiosidad, otros con recelo, alguno, quizá, con aversión. No les importa, pasan por entre los soldados romanos si se hallasen en los días de la Pasión. Y saben que si hay que mover alguna piedra y los hombres no están allí para levantarla, Dios mismo quitará el obstáculo que se oponga a que entren donde quieren entrar.

Ya han estado otras veces en aquel mismo lugar. La primera vez que se acercaron a este Sagrario le encontraron tan pobre como el portal de Belén. Más pobre aún y más solitario, porque entonces María y José, ángeles y pastores le acompañaban, ahora, visiblemente no encontraron aquí a nadie. ¡Ja nadie! que le acompañase. Trajeron bálsamos y perfumes; flores y oraciones, y rodearon el Sagrario de almas, y esparcieron en torno buenas obras. Con su fe y su piedad animaron a los Apóstoles, precediéndoles en el camino para anunciar la Resurrección. Y en este día se regocijan sus corazones al voltear las alegres campanas de la aldea respondiendo a millares de campanas que hacen estremecer de júbilo la tierra...

### SOLEDAD RUIZ DE POMBO



## Quintos

### Parroquia de Santa María

Domingo de Pascua. — A las cinco, seis y siete misas rezadas. A las ocho, misa solemne y despues la procesión llamada del Encuentro, con canto del alegre Regina Celi. A las diez la misa mayor, con sermón por el Rdo. P. José M.ª de Manila, Capuchino y luego la de postre. A las tres y media solemnes Vísperas, Completas y Rosario. Lunes 9 de abril. — Misas rezadas como en los días festivos. A las siete saldrá la procesión para el cumplimiento pascual de los enfermos e impedidos del distrito y del Hospital Civil.

A las diez la misa mayor, con sermón por el mencionado P. José M.<sup>a</sup> de Manila. A las tres y media, Vísperas, Completas y Rosario.

Martes 10. — Se dará principio a los ejercicios espirituales preparatorios para los niños y niñas que han de recibir por primera vez la Sagrada Comunión del domingo siguiente, practicándose el primer acto a las ocho de la mañana y el segundo al anochecer, después del toque de oraciones, todos los días de esta semana hasta el sábado inclusive.

Viernes 13. — A las siete y media misa de Comunión para la Obra de las Tres Marias.

Domingo de Quasimodo. — Misas rezadas a las cinco, seis, siete y ocho y la de postre a las doce. La de las siete será de comunión general para los niños y niñas que han de ser admitidos por primera vez a la Sagrada Misa, con ejercicio de preparación plática, motetes y acción de gracias. A las diez la misa mayor, con explicación del Santo Evangelio. A las dos y media Catecismo, a las tres y media Vísperas, Completas, Rosario, plática a los niños y niñas de primera Comunión, procesión, repovación de las promesas del Santo Bautismo y actos de consagración a los amantísimos Corazones de Jesús y de María.

Parroquia de Nuestra Señora del Carmen

Mañana dominica de Pascua de Resurrección. — Misas rezadas a las cinco y media, siete y media nueve. La de siete y media será de Comunión para los Cofrades y demás devotos de la Santísima Virgen del Carmen. A las diez la misa mayor, con explicación del misterio del día. A las once y media, junta mensual de la Cofradía. Por la tarde a las tres canto de Vísperas, procesión claustral, como sagundo domingo de mes, rezo del Rosario y plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Económico.

Enseñanza del Catecismo. — De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los señores Hermanos de las Escuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

En la iglesia de Santa Eulalia misa rezada a las ocho con explicación del Santo Evangelio y Enseñanza del Catecismo.

Lunes 9 de abril. — Misas y además cultos como el día anterior.

Martes 10. — Misas rezadas a las seis, siete y media y ocho y media. A las mismas horas los demás días. Al toque de oración rezo del Rosario.

Sábado 14. — A las siete y media misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen Santísima del Carmen, a intención de la Cofradía. En estos cultos toman parte la Obra de las Tres Marias.

Por la noche después del Rosario, Salve Cantada a la Reina del Carmelo.

Preparación de los niños y niñas que han de hacer la 1.<sup>a</sup> Comunión.

Lunes y jueves a las seis y media de la tarde para niños.

Martes y viernes a la misma hora para niñas.

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo de Pascua de Resurrección. — Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la misa de mayor, a las tres Vísperas, Santo Rosario y reunión de los Hermanos Terciarios presidida por el Rdo. P. José M.<sup>a</sup> de Manila, Capuchino.

Lunes 9 de abril. — Misas rezadas como el día anterior y a las diez la misa mayor.

Martes 10. — A las siete y media misa y ejercicio de los Tres Martes en honor de S. Antonio de Padua. A las nueve otra misa rezada. En este día y subsiguientes hasta el sábado a las ocho de la mañana y al anochecer se dirijan a los niños y niñas de primera comunión las pláticas preparatorias para ser admitidos por mi primera vez a la Sagrada Misa.

Miércoles 11. — A las siete y media misa y comunión para las Marias del Sagrario.

Viernes 13. — A las siete misa ejercicio propio del día 13 en honor de S. Antonio de Padua.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

La exposición desde hoy, será en la iglesia del Asilo de la calle de San Fernando de siete a ocho de la noche.

Lunes de Pascua. — Se recomienda a los adoradores y tarisicios que quedan atentamente invitados para la procesión del cumplimiento pascual de la parroquia de Santa Maria.

Jueves 12 de abril. — Misa de comunión a las ocho en la capilla del Pilar de San Francisco.

Adoración Nocturna. Los Turnos 1.<sup>o</sup> y 2.<sup>o</sup> reunidos tendrán vigilia ordinaria en la noche del 14 al 15 actual.



Menorca

Se han celebrado estos días las tradicionales fiestas de la Semana Santa, con muchísima concurrencia de fieles en todos los templos.

En Santa Maria asistieron las Autoridades civiles y locales, ejecutando la Capilla de Música de esta Parroquia inspiradas composiciones, bajo la acertada dirección del laureado Maestro señor Andreu Pbro. Predicando por la mañana en el Oficio y por la noche con el Miserere el Rdo. P. José M.<sup>a</sup> de Manila, Capuchino. La Rda. Comunidad de Beneficiados cantó el miércoles y viernes por la tarde el Oficio de las Tinieblas. En la parroquia del Carmen predicó el citado Religioso las Siete Palabras de Jesucristo en la Cruz, ejecutando la orquesta la partitura de

Haydin, y cantó el «Coro Eucarístico Maria-no».

Al atardecer verificó por el interior del templo la parroquia de San Francisco la procesión del Entierro y por la noche la de Santa Maria.

Hoy, después del oficio litúrgico han sido bendecidos los domicilios por las Comunidades de Presbiteros de nuestras parroquias.

Como siempre han resultado lucidísimos los cultos religiosos, sin que se haya tenido que lamentar ningún suceso desagradable.

En la mañana de ayer falleció repentinamente don José Pérez de Acevedo, Vice Director y Catedrático del Instituto.

Pedidos por su piadosa familia los auxilios de la Iglesia, solo se le pudo administrar el Sacramento de la Penitencia y Extremaunción *sub conditione*.

Dios haya perdonado al difunto y reciba su cristiana familia nuestro mas sentido pésame.

Al atardecer del mismo día se verificó el entierro al Campo Santo de esta ciudad.

(D. E. P.)

El jueves por la tarde visitaron los Monumentos las Autoridades superiores de la isla y locales. Acompañaron en la visita a los Sagrarios a los Excmos. señores Generales Gobernador y 2.<sup>o</sup> Jefe, todos los demás Jefes y Oficiales de los diferentes Cuerpos y Armas francos de servicio en gran número.

Hasta muy entrada de la noche el público visitó nuestros templos.

El próximo Consistorio

Esta acordada la celebración del Consistorio público el día 26 o 29 del pasado mes de marzo.

El mismo día tendrá lugar el Consistorio secreto, pero el Papa no creará ahora nuevos Cardenales, sino que se limitará a la provisión de Sedes vacantes, entre ellas la subvicaria de Velletri, para la que será nombrado el Cardenal vicario de Roma, Mons. Pompili, pasando así al orden de Cardenales Obispos.

Dícese que en el próximo Consistorio, el Papa pronunciará una importante alocución relativa a la actual situación de Europa; pero esta noticia no está oficialmente confirmada.

¿Hubo 20.000 víctimas?

A Estokolmo han llegado numerosos extranjeros que vivieron en Rusia, pero que, a causa de la inseguridad y arte el temor de nuevos desórdenes, abandonan aquel país. Dichos viajeros manifestaron que lo menos 20.000 personas han sucumbido en la revolución de San Peterburgo.

Imp. de M. Sintes, plaza del Principe, 11. — Madrid